
Pièces 6 Pièces

Superficie 205 m²

Référence W-02U9JT

Prix 18 800 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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Exclusivite  -  à  proximité  immédiate  du trocadéro  et  des  commerces  de  la  rue  de

passy.  Situé  à  l'étage  noble  d'un  très  bel  immeuble  post-haussmannien

entièrement  rénové,  cet  appartement  de  205m²  loi  carrez,  rénové  par  une

architecte,  bénéficie  de  prestations  haut  de  gamme,  une  très  belle  Décoration

intérieure  et  de  mobilier  armani  et  fendi.  Très  lumineux,  il  comprend  une  galerie

d'entré, une double réception avec vue partielle de la tour eiffel, une salle à manger,

une  cuisine  indépendante,  une  suite  parentale  avec  dressings  et  salle  de

bains-douche avec toilettes, deux chambres chacune avec ...

Exclusivity - situated between trocadéro and the commercial area of rue de passy.

Located on the noble floor of a beautiful, fully renovated post-haussmann building,

this  205m²  apartment,  renovated  by  an  architect,  boasts  top-of-the-range

amenities, beautiful interiordecoration and armani and fendi furnishings. Very bright,

it  comprises an entrance gallery,  a double reception room with partial  view of  the

eiffel  tower,  a  dining  room,  a  separate  kitchen,  a  master  suite  with  dressing  area

and  bath  and  shower  room  with  toilet,  two  bedrooms  each  with  shower  rooms.

Two additional separate toilets, ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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